Der Gewerbeverein Zeuthen e.V. trauert um seinen Vorsitzenden



Markus Ott

Lieber Otti,

mit großem Lebensmut und Lebensbejahung hast Du jahrelang gegen Deine schwere Krankheit angekämpft. Wie alle, die Dich kannten, haben wir gehofft und gebangt.

Jetzt reihen wir uns in stillem Gedenken und mit schönen Erinnerungen an die gemeinsame Zeit in die große Trauergemeinde ein.

Dein Eintritt in den Gewerbeverein Zeuthen e. V. im Jahr 2004 war ein konsequenter Schritt unserer langjährigen Zusammenarbeit. Am 18.03.2014 wurdest Du zum Vorsitzenden des Gewerbeverein Zeuthen e. V. gewählt.

Die vom Gewerbeverein mit der Gemeinde organisierten größten und weit über die Gemeinde hinaus bekannten Veranstaltungen in Zeuthen, das Fischerfest und der Zeuthener Weihnachtsmarkt, hast Du, mit Deiner Mannschaft, Deiner Bühnen- und Veranstaltungstechnik, Deinen Kontakten zu Künstlern in allen Belangen unterstützt.

Jetzt ist da, wo Du mit Herz und Schnauze warst, ein großer leerer Platz. Wir sind tief betroffen und sehr traurig.

Ein letzter Gruß, Rock'n Roll, verhallt und bleibt ohne Antwort.

Im Namen des Gewerbeverein Zeuthen e. V.

Der Vorstand

